

Hans Haußmann
Hauffstraße 11
72649 Wolfschlugen

Händy: 0176 / 661 678 65 Festnetz: 07022 / 95 95 86 hhausmann@arcor.de www.hhausmann.de

Hans Haußmann Hauffstraße 11 72649 Wolfschlugen

DIE FREIE WELT
Zionskirchstr. 3
10119 Berlin

03.03.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bin nicht mehr in der AfD. Die AfD hat mich nach dreijähriger intensivster Mitarbeit und mehreren Spenden an die Partei rausgeworfen, mit der Begründung, ich sei vom falschen KV (Göppingen) aufgenommen worden. Der KV Göppingen hat mich aber nur aufgenommen, weil der KV Esslingen über viele Monate mein Mitgliedschaft blockiert hat. Vermutlich war der Drahtzieher ein gewisser Stephan Köthe. Eine Partei, die sich so verhält, ist eigentlich keine Partei, sondern eine kriminelle Bande.

Ich schreibe Ihnen aber aus anderem Grund: Seit meinem Eintritt in die Partei im Jahr 2017 versuche ich, der ich mein Leben an der Universität verbracht und daher eine gewisse Ahnung von Wissenschaft habe, der AfD beizubringen, dass die Erderwärmung durch den Homo sapiens verursacht ist. Ich hatte damit leider keinen Erfolg. In der Konsequenz ist die AfD jetzt bei 10 % und die Grünen sind bei 20 oder 25 %. Wenn man meinem Rat gefolgt wäre (und dem von Konrad Adam und anderen), dann wäre die AfD jetzt weit vor den Grünen. Aber gegen Dummheit ist halt kein Kraut gewachsen.

Im August letzten Jahres habe ich einen Brief an alle Mitglieder der Fraktion geschickt, auch an Frau Beatrix von Storch. Wenn man aus diesen 19 Seiten Lehren gezogen hätte, dann bestünde die Chance, mit der Zeit regierungsfähig zu werden und zusammen mit der CDU/CSU Deutschland wieder auf eine vernünftige Bahn zu bringen.

Bitte schicken Sie mir Ihre „Internet- & Blogzeitschrift“ nicht mehr. Ich bin 82 Jahre alt und möchte mich über den Irrweg der AfD nicht länger ärgern.

Mit freundlichen Grüßen



Hans Haußmann